



汐 路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.10
令和6年5月29日(水)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西PRIDEを育みながら～

1 引き続き、登下校の交通安全に留意して！

この前、テレビのニュースを拝見しておりますと、5月と6月は、事故の発生率が高いと報道されておりました。学校にも慣れ、梅雨時の雨天なども影響しているのだろうとの見解でした。学校の方でも、注意を喚起していきますので、ご家庭の方でも引き続き、お声がけをよろしくお願ひいたします。また、早朝より交通立哨をしてくださっている保護者や地域のみなさま、お世話になっております。ありがとうございます。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。



2 総務省行政相談感謝状受賞式に出席！

5月24日(金)にあわぎんホールにて、行政相談感謝状贈呈式があり、参加してきました。長年にわたって本校が行政相談の出前教室を活用し、学び、行動に移してきたことが評価され、感謝状をいただきました。毎年、6年生のみなさんが、この授業を受け、地域の安全、環境改善について真摯に考えてきたことが認められての受賞です。徳島県では、今年度1校だけにいただけましたようです。学び、考え、みなさんのために行動すること、そして、それを継続すること、これは真に、鳴西PRIDEの一つでしょう。みなさんといっしょに受賞を喜び合いたいと思います。さらに、継続していきましょう。



3 交通安全教室を開催！

5月28日(水)の2校時～3校時にかけて、本校体育館にて、交通安全教室を開催しました。高島駐在所や市役所からも講師として、3名の方をお迎えをしました。1年生のみなさんには、こどもの交通事故は、道路で遊ぶことと、車道への飛び出しが原因になっていることが多いと教えていただきました。その後、信号機を使つての歩行訓練がありました。落ち着いた雰囲気の中、こども達は真剣に訓練することができました。

次に3年生のみなさんは、自転車の乗り方について学びました。設置された自転車に実際乗って、シュミレーション体験を一人ずつ行いました。自転車に乗つての視点は、また、歩行とは違うといったことも体験的に学べたのではないかと思います。3年生のみなさんも、真剣に学ぶことができました。

これからも、交通安全に対する意識を持ち続けてほしいと思います。講師のみなさま、お世話になりました。



4 ふれあい広場へ行ってみよう！6月1日(土)

6月1日(土)に高島の塩田公園広場でふれあい広場という催し物が午前9時半から開催されます。自治振興会の人たちが、中心となって運営されています。

昨年度は、参加してみました。防災の食料備蓄の商品も少しいただきました。また、ボランティアのみなさまとも話す機会ができ、とても楽しかったです。地域のみなさんがつながりあつてされていることに感銘を受けました。是非、気軽にのんびりと参加してみてください。

○直産品のコーナー

- ・農産物、花苗、土の販売

○こどもの遊びコーナー

- ・キッズダンスの披露(10時と11時)
- ・シャボン玉おばさんのコーナー
- ・スーパボールづくり

○飲食コーナー

- ・コロッケ、唐揚げ、チラシ寿司 飲み物等
- ・ハヤシライス(炊き出し訓練)先着200名

○無料配布のコーナー

- ・ひまわりの苗・種 先着150名

(文責：校長 内田 洋一)

